

Beschluss 15-8-1 des Studierendenparlaments 2015:

Wahl des Außenreferenten des Allgemeinen Studierendenausschusses

Das Studierendenparlament der Georg-August-Universität Göttingen hat auf seiner konstituierenden Sitzung vom 25. November 2015 gem. § 16 Abs. 7 in Verbindung mit Abs. 4 Lit. a der Organisationssatzung der Studierendenschaft der Georg-August-Universität Göttingen (OrgS)

Herrn Gereon Stieler

zum Außenreferenten des Allgemeinen Studierendenausschusses für die Legislaturperiode 2015 gewählt.

Göttingen, den 11. Januar 2016

Studierendenparlament
der Georg-August-Universität Göttingen
Die Präsidentin

(Cordes)